

*Der Mensch, den wir liebten,
ist nicht mehr da, wo er war,
aber überall, wo wir sind
und seiner gedenken.
Aurelius Augustinus*

Glattbrugg, im November 2018

DANKSAGUNG

Wir haben beim Hinschied unserer lieben

Maria Matti-Gross

3. April 1925 – 12. Oktober 2018

viel Wärme und Mittrauer erlebt und sind allen, die uns in irgendeiner Art in dieser Zeit beigestanden sind unendlich dankbar.

Als Trauerfamilie ist der Verlust der Mutter ein sehr emotioneller Einschnitt im Leben. Die grosse Anteilnahme von Verwandten, Freunden und allen Menschen, die unsere liebe Mutter kannten, hat uns tief berührt. Die Trauer über den Verlust unserer Mutter begleitet uns.

Wir danken an dieser Stelle ausserordentlich dem gesamten Personal des Alterszentrums Gibeleich in Glattbrugg für die emphatische Pflege und Begleitung unserer Mutter, unserer Cousine Gisella Matti und allen Beteiligten für die Gestaltung der einfühlsamen Trauerfeier.

Danke sagen wir allen, die Maria im Leben Zuneigung und Freundschaft schenkten, mit ihr fröhliche und ernste Stunden verbrachten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, die mit uns Abschied nahmen und ihre liebevolle Anteilnahme in Wort und Schrift zum Ausdruck brachten.

Bedanken möchten wir uns für die Blumenspenden, die vielen lieben Trauerkarten und die unzähligen Geldspenden an den Tixi-Taxi Zürich und an den Gibeleichfonds.

Mutter Maria ist von ihren Altersbeschwerden erlöst worden und wir sind sehr traurig über den Verlust eines lieben Menschen.

Für die Trauerfamilien:
Beat und Ueli Matti